

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月17日(水) No. 280 今日の【にしいろ】は、こちら！

昨日は、楽しい冬フェスでした^~そういえば、昔西小では、PTAの父親クラブが、ハンターをしてくれていたことを思い出しました。懐かしいな～父親クラブの復活！僕は、個人的に期待しています^~

さて、昨日紹介するはずだった話題から・・そして、1時間目にあった1年生のクリスマスコンサートもご紹介します！



こちらの写真は、昼休みの様子です！たまたま5年生はいなかつたですが、1～6年生が男女問わず、仲良く遊んでいます！いや～微笑ましい^~いや、嬉しいなあ(T_T)(T_T)(T_T)(T_T)(T_T)ウルウル

こんな姿を目指していたので、これについては実現できましたね～(^~)シジミ 勉強も大事なんですが、僕はこの様子で満足^~にしいろ！



1年生には、そっと投げたり位置を教えてあげたり、優しく接していました。休み時間に、こういう場面が学べるのも素晴らしいね^^にしいろ！



ブランコでも遊んでいます。こちら6年生^^ただブランコをしているわけではなく・・・



ボールも使って遊んでいます。自分たちの決めたルールどおりいかないと、ブランコに乗るのを交代するそうです。こちらはこちらで盛り上がっていきました^^にしいろ！



こちらは1年生のクリスマスコンサート！招待されました^^クリスマスソングをとにかく楽しそうに歌って演奏していました^^何やってもかわいいですね！にしいろ！



鍵盤ハーモニカで演奏！これもとても上手になっていました。こんなところからも、2年生になる準備ができているなあと思いました^^にしいろ！



演奏後にはアンコールで、2曲歌ってくれました！音楽会の歌も手話付きで歌いました。しっかり覚えていましたね^^かわいい、楽しい時間をありがとうございます！にしいろ！

週の真ん中水曜日・・今日から下校時間が早くなります。よろしくお願いします。最後まで元気に過ごしましょう！